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大会反响

本报讯 昨日上午，举世瞩目的中国共产党
第十八次全国代表大会在北京召开。我市四个
班子领导集中收看了大会开幕式电视直播盛
况，认真聆听了胡锦涛同志代表中国共产党第
十七届中央委员会所作的报告。

市领导马懿、王璋、白红战、胡荃、王林贺、
高建慧、郭锝昌、孙金献、薛云伟、王跃华、张建
慧、姚待献、雷志、刘全心、贾记鑫、周长松、刘
东、马健、张学军、岳喜忠、王薇、王建平、牛西
岭、党普选、张冬平、张民服等四个班子领导出
席集中收听收看活动。

十八大开幕式结束后，市委副书记、市长马
懿就抓好十八大精神的学习宣传和当前工作提
出了具体要求。

马懿指出，党的十八大是我们党在全面建
设小康社会的关键时期和深化改革开放、加快
转变经济发展方式攻坚时期召开的一次十分重
要的会议，是全党全国各族人民政治生活中的
一件大事，对于我们党高举中国特色社会主义
伟大旗帜，团结带领全国各族人民继续全面建
设小康社会、加快推进社会主义现代化建设、开
创中国特色社会主义事业新局面，具有重大而
深远的意义。全市各级党组织和广大党员干部
要深入领会其精神实质，把思想认识统一到十
八大报告精神上来。

马懿强调，要精心组织安排，迅速掀起学习

宣传十八大精神的热潮。在十八大召开期间，
全市各单位要高度重视，加强领导，精心安排，
认真组织收听收看有关十八大的报道，进一步
提高认识，统一思想。要把学习报告精神作为
各级党委（党组）中心组学习的重要任务，作为
干部和党员教育的重要内容，采取多种形式，确

保学习效果。各级领导干部要带头学习、深入
学习，真正入脑入心。各级宣传部门和新闻媒
体要充分发挥舆论宣传主阵地作用，开设一批
专栏、专题，推出一批重点社论、评论，大力宣传
党的十六大以来的辉煌成就和宝贵经验，宣传
党的十八大的重大意义和历史贡献，宣传党的

十八大报告和党章，宣传广大干部群众学习党
的十八大精神情况。要围绕党的十八大提出
的一系列新思想、新观点、新论断，围绕热点难
点问题，组织理论界进行深入研究，帮助干部
群众全面、准确理解、掌握党的十八大精神，转
化为他们的自觉行动，形成贯彻落实十八大精
神、加快推进郑州都市区建设的强大合力。

马懿要求，各地各部门要扎实做好当前各
项工作，以实际行动庆祝党的十八大胜利召
开。要把思想和行动统一到十八大精神上来，
在十八大精神指导下，紧紧围绕“三大主体”工
作全力冲刺，确保“稳增长、调结构、促转型”的
年度目标圆满完成。一是要努力完成年度主
要经济指标，同时谋划好明年的工作，为今后
一个时期的发展奠定坚实基础。二是抓好项
目建设，推动签约项目早开工，在建项目早竣
工、早产出。三是抓好招商引资工作。进一
步优化发展环境，为承接产业转移创造条
件。四是抓好经济运行调节。确保煤电油运
气正常供应，确保冬季居民正常供暖。五是
发挥好网格化管理体系的作用，抓好社会稳定
和安全生产工作，为十八大召开营造和谐稳定
的社会环境。六是扎实做好各项民生工作，确
保市十大实事按期完成，以优异的成绩向党的
十八大献礼。

记者 王继兵 袁帅

昨天上午，郑州大学、郑州
轻工业学院、中原工学院、河南
工程学院、河南理工大学、黄河
科技学院等省内高校的师生们，
围坐在各个院系的会议室、学生
宿舍、食堂，通过电视、电脑、手
机、广播等多种媒介，认真收听
收看中国共产党第十八次全国
代表大会开幕盛况。

“郑大新传学生会 best”微
博从早上 8 点多就转发了一条
记者们在等候十八大开幕的微
博预热，在 9 点大会正式开始之
后，多次转发权威媒体的相关报
道，实时跟进实况转播。郑大新
闻与传播学院学生会主席张连
如说，今年，他们专门推出了微
博直播十八大活动，在他看来，
十八大是关系到每一个大学生
的大事，而微博直播更加的灵活
便利，方便同学们对十八大精神
的学习、交流和贯彻。

河南理工大学医学院团委
老师介绍，从即日起到十八大闭
幕期间，他们将利用网络和手机
等新媒体的传播力和影响力，
在全院内开展“微语话成长，祝
福献给党”喜迎十八大微博好
声音征集活动，引导大学生感
受祖国发展的伟大成就，帮助
同学们解读十八大精神，憧憬祖
国美好未来。

黄河科技学院创始人胡大
白说，听到十八大报告中提出，

“教育是民族振兴和社会进步的
基石，要优先发展教育”，她特别
振奋，她坚信教育发展的又一个
春天又要来到了。

市四个班子领导集中收看党的十八大开幕式

全市将掀起学习宣传十八大热潮

瞩目十八大 社会各界盼发展问民生
市民希望大会关注教育、医保等身边事儿

昨日上午9点，我市社会各界群众积极收看十八大开幕盛况，以饱满的精神
认真聆听胡锦涛同志的报告。 记者 李萌 张竞昳 张翼飞 见习记者 董艳竹

上午8点半，南阳新村街道办事处二
楼会议室内，早早地就坐满了人。绿城
社工服务站党支部联合丰乐社区党委、
豫馨社工服务中心党支部在这里举行

“党员、社工加义工集中收看党的十八大
开幕式暨学习活动”。

上午 9点 50分，紫荆山公园大屏幕播
放着十八大开幕盛况，屏幕下方站满了市
民。大家时而认真观看，时而相互交流着
自己的心声和热盼。

“说起普通老百姓，我们还是比较关心
民生方面如何得到更好的改善。”自 2007
年开始，李顺亮便从平顶山老家来到郑州，
自己经营着一个小店铺。作为一名普通市
民，李顺亮说：“从 2007年来郑州后，随着
小店铺收入越来越可观，我也深刻感受到

了国家政策在改善民生方面所做出的重要
举措。比如对待外来务工者子女教育等问
题，提供了许多政策上的支持，让进城务工
者子女享受到与城市孩子同样的教育资
源。”但子女教育问题仍牵挂着李顺亮的
心，他希望通过十八大的胜利召开，能够出
台教育方面的相关优惠政策，进一步扩大
公办教育资源，降低外来务工者子女入学
的门槛。

和李顺亮不同，今年已经76岁的赵瑞
兰最为关注的是如何进一步提高医保水
平。“现在去医院看病太贵，看个感冒发烧，
费用动辄就要上千元。”赵瑞兰坦言，希望
十八大期间，代表们能够针对如何改善居
民医保建言献策，进一步提高居民医保报
销比例。

省、市机关单位，都统一组织收听收看
了十八大开幕盛况。

“刚才收听了胡锦涛总书记所作的工
作报告，我感到十分振奋。总书记的报
告立意高远、气势磅礴，总结历史经验，
发人深省，非常深刻。”省人大常委会办
公厅主任夏林表示，他最关注的是，胡锦
涛总书记在报告中特别强调要坚持我国
的基本制度——人民代表大会制度，坚
持最广泛的民主权利。“我觉得在坚持社
会主义道路的基础上，坚持具有中国特色
的政治道路，这是一个伟大的创举，在这
方面，我们党有着多年的实践经验，已经
取得了很大的成效，我相信伴随着十八大
的胜利召开，我们党会在这方面做出更多
更新的探索，而且不断地丰富并吸收到制
度层面上来，把我们国家变得更加完善、

更加美好。”
市人大代表岳德常表示，胡锦涛总书

记的报告对全面推进经济、政治、文化、社
会和党的建设作出了系统的阐述，体现了
我党全心全意为人民服务，对中华民族的
复兴大业勇于担当、高度负责的历史使命
感，特别是报告对坚持社会主义政治制度，
加强政治文明建设进行了深入阐述，“说出
了我们的心里话”。

“作为人大代表和人大工作者，我们要
进一步和人民群众密切联系，发挥代表与
群众的桥梁纽带作用，倾听人民群众的呼
声、意见和建议，并把人民群众的诉求收集
上来，加大对‘一府两院’的监督力度。”岳
德常表示，将认真学习领会十八大会议精
神，推动郑州市经济社会各项发展，更好地
落实科学发展观。
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